

須坂市へのすゝめ

はじめましてこんにちは。今年から菅平高原実験所で研究をしている大学4年の關です。出身は須坂市です。

皆様ご承知の通り菅平という場所は須坂市に隣接しています。これまで自分は須坂市に住んでいました。



峰の原高原にて。コオニユリ（手前の朱色の花）、ヤナギラン（奥の紫の花）、オミナエシ（左の黄色い花）などが咲いていました。（写真 芳澤あやか）

るのに、上田市を身近にあまり感じていませんでした。旧真田町は上田市とともに道を歩むと決めたからか、はたまた須坂市側からはバスが通つてないからか…。しかし、当実験所に通学するようになってからは、思った以上に上田地域が近くに新鮮です。この「隣り合っている」のに「新鮮」と感じた気持ちをぜひ皆様に伝えたい！ので、今回は須坂市の魅力をご紹介したいと思います。生き物のお話はまた次の機会にということです…。

その1..臥龍公園

長野県内の日本の桜百選というと何箇所あるかご存知ですか？答えは3箇所です。伊那市の高遠の桜、小諸市の懐古園、そして須坂市の臥龍公園です。臥龍公園の桜はなんといっても夜がきれいです。

その2..峰の原高原

菅平の隣です。春から秋にかけてオオバギボウシやリンドウなど、様々な山野草が咲き乱れるお花畠が見られます。写真は同じ研究室の芳澤さんが撮影した峰の原の花の写真です。僕が所属する研究室では、こうしたスキー場に残された草原の植生調査をよく行います。調査を通して、こうした様々な山野草が残されているという環境がとても貴重かつ絶滅危惧であるということが分かりました。さて、この草原で最高に気持ちの良い秘密の技を一つ伝授します。それは昼寝です。

その3..米子大瀑布

ここは紅葉がよろし。落差80m超の不動滝と権

現滝があり、紅葉との組み合わせは脳裏に焼き付けられます。この滝も日本の滝百選に選ばれており、修験者の道場の場にもなっている大変由緒正しき滝です。周辺を散策すると、ここでも様々な動植物に出会うことができます。

いかがでしょうか？聞いたことはあっても行ったことはなかつたという方はぜひ、知っていたよという方もあらためて訪れてみてください。

（關 岳陽）

季節の便り



当実験所の樹木園で、ツノハシバミの果実を見つけました。「ツノ」がによきっと突き出た、面白い形をしています。まわりにはトゲのような毛が生えていて、皮をむこうとする

と手に刺さって痛い！中に隠している美味しい実を一生懸命守っているのでしょうか…。

（山中 史江）

次号は10月
発行予定です

本通信の印刷・配布は、

東郷堂さんにご協力いただいています。